



PRESSEMITTEILUNG

Neu-Ulm, 22.03.2019

Rücktritt Albert Obert als 2. Bürgermeister und als Stadtrat der Fraktion PRO neuulm.

Mit Bestürzung haben wir zur Kenntnis nehmen müssen, dass unser Kollege Albert Obert mit sofortiger Wirkung von allen kommunalpolitischen Ämtern zurückgetreten ist.

Wir hatten so sehr gehofft und uns insbesondere für ihn gewünscht, dass die erneute Operation ein Erfolg sein und er wieder zurückkehren wird. Leider haben sich unsere Hoffnungen nicht erfüllt. Das wichtigste ist nun, dass Albert gesund wird und die nächste Operation endlich Heilung bringt und er doch bitte bald wieder gut laufen kann.

Albert Obert ist seit August 2013 Mitglied der Fraktion der Bürger pro neu-ulm. Mit seiner großen, kommunalpolitischen Erfahrung und seiner kompetenten, ausgleichenden Art hat er ganz wesentlich zum Erfolg unserer Liste beigetragen und die Arbeit der Fraktion im Neu-Ulmer Stadtrat geprägt.

Als 2. Bürgermeister hat er seit 2014 aktiv in der Stadtspitze gearbeitet und Oberbürgermeister Gerold Noerenberg aktiv und vertrauensvoll in seiner Arbeit unterstützt. Mit seiner umsichtigen Art hat er sich in dieser Position auch das Vertrauen aller Kolleginnen und Kollegen im Stadtrat erworben.

Es ist kein Abschied für immer, aber wir werden den Kollegen sehr in unseren Reihen vermissen. Wir hoffen aber, dass er uns weiter mit seiner Erfahrung und seinem Wissen auch in Zukunft zur Seite steht.

Wir freuen uns, dass mit Tanja Fendt eine erfahrene junge Kollegin in den Stadtrat zurückkehrt. Tanja war bereits in den Jahren 2008 bis 2014 Mitglied des Stadtrats. Mit ihr wird die Fraktion neue Impulse erhalten, die unsere Arbeit in den nächsten Monaten weiter voranbringen werden. Wir freuen uns sehr auf die erneute Zusammenarbeit mit ihr.